

創徳中学校通信



こころ かよ しゅうがくりょこう

心が通った修学旅行

3年生は、5月31日～6月2日の3日間の日程で修学旅行に行ってきました。行程は、1日目京都、2日目ユニバーサル・スタジオ・ジャパン、3日目REDEE（吹田市）でした。前週の天気予報では3日間とも雨予報でしたが、傘が必要だったのは3日目のみ。しかも、最終日は屋内での活動であったため、雨の影響は受けませんでした。

この3年生は小学校6年生の時、新型コロナウイルスの影響をまともに受け、本来、奈良・京都方面の修学旅行が県内になった経緯があります。よって、小学校の時にいくことができなかった日本文化のふるさと京都を行程に組み込みました。

さて、修学旅行は若干の体調不良者を出したものの、大きなトラブルもなく無事終了することができました。このような結果で終えることができたのは自分を律し、終始節度ある行動に徹したあなた達の協力があったからです。つまり、お互いがお互いのこと、集団のことを考えた心が通った修学旅行だったと私は感じました。



それでは、旅行の様子を簡単に紹介します。

- ① 1日目は京都班別行動でした。京都駅付近で解散し、事前に立てた計画に従って、徒歩や電車、バスを使って伏見稲荷大社、金閣寺、二条城、清水寺などそれぞれの目的地に移動しました。コロナも落ち着き、インバウンドが復活し、多くの外国人観光客の方が京都を訪れていました。
- ② 2日目はユニバーサル・スタジオ・ジャパンを訪れました。今日こそ雨具が必要になるだろうと覚悟していましたが、最後まで雨に降られることなく十分楽しむことができたと思います。生徒のほとんどが、ここでたくさんのお土産を購入していました。



- ③ 1日目、2日目に宿泊した32階建ての超高層ホテル（ホテル京阪ユニバーサルタワー）です。ユニバーサル・スタジオ・ジャパンのすぐ近くで移動が大変便利でした。また、連泊でしたので荷物を運ぶ手間が1日省けたこともよかったです。
- ④ 朝食はビュッフェスタイルでした。コロナ禍の中では食事は一人ずつ膳が用意されていましたが、こんなところにもコロナが落ちてきた様子がかがえました。
- ⑤ 3日目は大阪EXPOシティ内にあるREDEEを訪れました。ここでは、eスポーツ、ゲーム、動画制作・配信といったテーマから入り、新たなテクノロジーに触れ、就業機会の発見とキャリア教育といった体験を実現するというコンセプトの日本最大級のデジタル教育/eスポーツ施設です。ここではeスポーツクラス対抗戦やプログラミング、VR体験などを行いました。

